

Colegio Médico y aumento de casos de coronavirus: “La cuarentena es la única forma de apagar este incendio” En los últimos tres días se han registrado más de cuatro mil casos de Covid-19 en el país, lo que ya preveían diversos integrantes de la comunidad científica. De hecho, dado el incremento en los meses recientes, a propósito de una eventual “segunda ola”, especialistas han planteado la necesidad de que vuelva el confinamiento para frenar esta situación.

El secretario nacional del Colegio Médico, José Miguel Bernucci, sostuvo a ADN que “lo que hay que ver actualmente es que la cuarentena, más allá de una forma de combatir el virus, es la única forma de apagar un incendio”. “En realidad, cuando tenemos una situación de camas críticas totalmente llenas, cuando seguimos teniendo cuatro mil, cinco mil o seis mil casos diarios, lamentablemente no hay otra forma de bajar los casos rápidamente más que a través de confinamiento total”, afirmó. El doctor Ignacio Silva, infectólogo y académico de la Usach, cree que se deben favorecer las actividades y reuniones familiares “bajo las medidas correspondientes” por sobre aglomeraciones en el transporte público o los centros comerciales.

“Tal vez hay que generar una estrategia que piense un poco más en la ciudadanía que en la actividad económica y que privilegie las actividades sociales o familiares al aire libre, con responsabilidad, pero sin tantas restricciones, y restringir las situaciones con más riesgo de contagio, como el transporte público, las fiestas clandestinas, situaciones de hacinamiento como centros comerciales y restaurantes”, señaló el especialista a este medio.



PAIS POLITICA EL MUNDO TENDENCIAS CAMBIO21 VIDEOS Y GALERIAS

Colegio Médico y aumento de casos de coronavirus: “La cuarentena es la única forma de apagar este incendio”

11 de enero de 2021

Compartir en Facebook Twitter LinkedIn



En los últimos tres días se han registrado más de cuatro mil casos de Covid-19 en el país, lo que ya preveían diversos integrantes de la comunidad científica. De hecho, dado el incremento en los meses recientes, a propósito de una eventual “segunda ola”, especialistas han planteado la necesidad de que vuelva el confinamiento para frenar esta situación.

El secretario nacional del Colegio Médico, José Miguel Bernucci, sostuvo a ADN que “lo que hay que ver actualmente es que la cuarentena, más allá de una forma de combatir el virus, es la única forma de apagar un incendio”.

“En realidad, cuando tenemos una situación de camas críticas totalmente llenas, cuando seguimos teniendo cuatro mil, cinco mil o seis mil casos diarios, lamentablemente no hay otra forma de bajar los casos rápidamente más que a través de confinamiento total”, afirmó.

El doctor Ignacio Silva, infectólogo y académico de la Usach, cree que se deben favorecer las actividades y reuniones familiares —bajo las medidas correspondientes— por sobre aglomeraciones en el transporte público o los centros comerciales.

“Tal vez hay que generar una estrategia que piense un poco más en la ciudadanía que en la actividad económica y que privilegie las actividades sociales o familiares al aire libre, con responsabilidad, pero sin tantas restricciones, y restringir las situaciones con más riesgo de contagio, como el transporte público, las fiestas clandestinas, situaciones de hacinamiento como centros comerciales y restaurantes”, señaló el especialista a este medio.

NOTAS RELACIONADAS

-  Chile: Anselmo Lavigne se despidió de la presidencia
-  Esta semana vivimos el primer y último día de la semana
-  Confirmaron el fallecimiento del ministro de Salud
-  Médicos de Chile exigen el pago de honorarios
-  Diputados piden informes sobre el uso de fondos
-  Calentó el debate sobre el uso de fondos
-  Primer ministro de Chile se despidió de la presidencia
-  Coronavirus: el día en Chile
-  Verónica de la Cruz se despidió de la presidencia
-  Calentó el debate sobre el uso de fondos

